

節水の大切さ

人調べた目的

みなさんには、エコをしていますか？

わたしは折西エコクラブで節電について考へようと思いました。理由は、家でも電気代がとても高いし、このままだんごん電気を使つていろと入のいないうちなどどの電気などがむたになつてしまします。だからみりさんほどんな節電をしてくるか調査してみることにしました。

人調べた方法

そこでわたしは四の一と、四の二でどんな節電をしていろいろのアングルをとつてみました。(62人)

Q	みんなは家で節電をどのようにしていますか？(夏の節電について)
A	皆、8月、夏り、火曜日
() クーラーせん風きを使わずにまどを開けている	
() TVは人のいないときにつけている	
() 電気をこまめにつけている	
() (4の1、4の2) (たけ田)	

どのように節電して いるか？		○	△	×	合計
こう目	いる	28	21	9	62
まどを開ける	い	38	19	6	62
TVのひたすら	い	30	16	8	62
こまめに消す	い				

人調べた結果

①節電する中で一番多かったこう目は、人のいない時はテレビを消していろ。これは三十七人もいた。したがたしは、三十九人いた。

③クーラーなどを使わずまどを開けていろ。これは三十六人しかいません。

④二番目に多かったのは電気をこまめに消していくだつた。それは三十九人でした。

人結果から考えたこと

①この二つ目はひじょうに弱くてよかったです。わたしはわ

たしの予想以上に多かったです。

②こまめに消すは、三十六と言った大きな結果がでてこない感じしました。こまめに「」いうことはどんどん

づづけてほしいです。

③からは、二十九人で、少なりです。六十人中の二十九人は、とてもざんねんです。わたしはもとこのこう目に助をつけてほしいです。

今後のこと

この節電のことについて調べてみて、みなさんは予想以上に節電していい、本当によろしくはしいです。もともと電気を大切にするために、ギョウカしてほしいです。そしてわたしも電気を大切にしていきたいと田川いました。